

L'histoire a fait du Venezuela et du Canada de grands amis et des alliés. Le Canada veut développer cette relation et la renforcer encore. C'est la principale raison de notre présence ici, à Expo Canada 93. C'est notre façon de vous dire que nous voulons resserrer nos liens commerciaux, pour que le Venezuela améliore encore son rang parmi les grands marchés d'exportation du Canada en Amérique du Sud. Ensemble, nos deux pays pourront devenir plus concurrentiels et aborder d'autres marchés dans la région et dans le monde entier. Je sais que cette manifestation exceptionnelle va nous permettre de revivifier le commerce et la coopération entre le Venezuela et le Canada.